

# 御油小「校長室より」2学期学校の風景13



## 【6年生 エコクッキング 11月12・18日】



先日、6年生を対象にサーラ E&L 東三河の方々を講師にお招きし、エコクッキングの出前講座を実施していただきました。この学習は、座学と調理実習を通じて、環境への意識を高めることを目的としています。まず、座学では、地球温暖化の問題にもふれながら、食材をむだなく使い、エネルギーの消費を抑えるエコクッキングの必要性を学びました。なぜエコクッキングが大切なのか、その意義を深く理解することができました。

その後はいよいよ調理実習です。献立は、エコ春巻きと季節野菜のスープでした。春巻きに使われた大葉と、スープに使われたほうれん草は、地元の豊川産のものを取り入れました。子どもたちは協力しながら手際よく調理を進め、作った料理はみんなで美味しく味わいました。地元の食材を使い、環境に配慮した調理法を実践する一連の活動は、子どもたちにとって地球環境のために自分たちができることを考える、大変貴重で楽しい学びとなりました。サーラ E&L 東三河の皆様、貴重なご指導をありがとうございました。



## 【3年生 消防署見学 11月19日】

3年生が社会科「くらしを守る」の学習として、豊川市消防署西分署へ見学に行きました。この日は、消防署の皆様のご厚意で、様々な貴重な体験をさせていただきました。施設の中を見学させていただいたほか、普段は見ることのない迫力ある放水を間近で見学させていただきました。防火服の試着体験ではどの子も消防士さんになり切っていました。さらに、火事の怖さを知るためにけむり体験や、正しい消火器の使い方体験など、盛りだくさんの内容でした。

子どもたちからは「消防士さんは格好よかったです」といった感想も聞かれ、命を守る仕事の重要性や大変さを感じることができました。お忙しい中、私たちのために様々な体験の機会を与えてくださった西分署の皆様、本当にありがとうございました。



## 【人権集会 12月8日】

今年度の人権集会では、LGBTQについて学ぶ出前講座を開催しました。講師に公益財団法人名古屋YWCAの加藤佐紀子様をお迎えし、「私らしく生きていいよ」というテーマでお話しいただきました。

講座では「人権」とはどのようなことかという基本から始まり、「自分の好きなランドセルの色は何色かな?」といった身近な問いかけを通して、私たちの周りには多様な個性があることを分かりやすく教えていただきました。特にお話しの中で印象的だったのは、「一人ひとり違っているけれど、みんなオッケー」という力強いメッセージです。自分の性の感じ方や自分らしさは人それぞれであり、どれもが正解で素晴らしいものであると学ぶことができました。

子どもたちにとって、自分や友達をさらに大切に想うきっかけとなる、大変貴重な時間となりました。加藤様、心に響くお話を本当にありがとうございました。



## 【学校保健委員会 12月9日】

児童会役員、保健委員会の代表児童、PTA安全部の皆様、そして教職員が参加し、学校保健委員会を開催しました。会ではまず、今年度の健康診断の結果や「心のアンケート」の分析結果が共有され、子どもたちの心身の健康状態について理解を深めました。続いて、保健委員会と役員会から今年度の活動報告が行われ、自分たちの学校生活をより良くしようとする頼もしい姿が見られました。

後半には「失敗」をテーマにしたグループワークを行い、大人と子どもがそれぞれの視点から意見を交わしました。最後に、スクールカウンセラーの先生から専門的なアドバイスをいただき、失敗を受け入れる心の持ち方について学びを深めることができました。学校と家庭が手を取り合い、子どもたちの健康と成長を考える有意義な時間となりました。

